

27 de febrero de 2025

Realizan Sesión Ordinaria del Consejo de Vinculación y Pertinencia de la UTN, para fortalecer el vínculo entre Universidad y empresa



La Secretaría de Vinculación de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl realizó la Trigésimo Primera Sesión Ordinaria del Consejo de Vinculación y Pertinencia, con el objetivo de fortalecer el vínculo entre la Universidad y el sector productivo.

Durante la sesión se presentó el informe de indicadores institucionales de desempeño de la Secretaría de Vinculación y se destacó la presentación del proyecto “Micro Bosque Miyawaki en la UTN”, la presentación del plan para impartir un Diplomado de Inteligencia Artificial y el proyecto académico “Misión Quetzal”.